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第２４１１回 ８月第２例会 ８月２０日（木） 

[ 埼玉県警 中山 稔警部補 卓話例会 ] 

～ ８月は会員増強及び拡大月間 ～ 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 中山 稔氏 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

先日、高柳ガバナーからお礼の絵葉書が届きました。

印刷ではなく、ひまわりの絵が描いてありました。各クラブ

に絵葉書を描いてお礼を出すだけでなく、会員の誕生日

に合わせて直筆の絵葉書を２５７０地区の会員の皆様に

出すことは大変な事だと思います。これは高柳ガバナー

の「ロータリーの心を実践しよう」の精神ではないでしょうか。

また、井埜ガバナー補佐からも、ラインで「真摯に卓話を

聴いて頂き感謝致します。会長職を一年間頑張って下さ

い。応援申し上げます。」と送って頂きました。私も会長の

時間における皆様のご静聴に嬉しく、感謝を申し上げま

す。 

８月の会員増強月間では、すでに大変良い結果が出て

おります。また、これからも石渡委員長の頑張りで期待が

出来そうです。どうか宜しく皆様にもお願い申し上げます。 

本日の卓話は、野口会員の元職場の関係の卓話でご

ざいます。まさにサプライズ卓話かなと思っております。オ

フレコにしますので伸び伸びと思ったことを話して頂けた

らと願っております。卓話を長く行って頂きたいので私の

時間は終わりに致します。 

 

幹 事 報 告 

 

 皆さんこんにちは、中山警部補様本日の卓話よろしくお

願い致します。 
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幹事報告を申し上げます。 

10月 8日予定の工場見学（サントリー白州工場）の下見

に、8月 10日小沢会長、小松職業情報委員長、田山委員、

私の4人で行って参りました。後日小松委員長の方から参

加案内が回りますので、多くの参加宜しくお願い致しま

す。 

前回例会で報告致しました新入会員推薦の栗又洋雄

様に関しまして、異議の届出がありませんでしたので、ロ

ータリー情報の説明を実施し、入会手続きを進めさせて頂

きます。尚、9月 1日にロータリー情報を実施予定です。 

最後になりますが、次週 8月 27日例会は、加藤玄靜パ

ストガバナーをお迎えしましての創立記念例会となります。

多くの皆様の出席をお願い申し上げまして、幹事報告と

致します。 

有難うございました。 

 

卓 話 講 師 紹 介 

 
野口一信会員 

卓 話 

 

埼玉県警 中山 稔警部補 

 

 
 

 

 

委 員 会 報 告 

 

野口一信 親睦委員長 

 

小林一好 姉妹クラブ委員長 
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坂本研一 雑誌委員長 

 

司会：新井健一会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

木下友秀 出席奨励委員 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 42名 

B 各承認者の例会出席者 8名 

MU 本日のメーキャップ者 2名 

本日の出席率 88％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・埼玉県警 中山 稔警部補、本日は、卓話ありがとうござ

います。宜しくお願い申し上げます。 

○小椋幹事 

・中山 稔警部補、本日は、卓話宜しくお願い致します 

○武井会員 

・大野会員ホールインワンおめでとうございます。また、坂

田会員、ラウンド 75点おめでとうございます。 

○坂本会員 

・先週、坂田さんがゴルフで 75 のベストスコアを出しました。

もう 2度と勝てない気がします。 

○小松会員 

・先日、パリのジャパンエキスポに出展した様子が昨日の

埼玉新聞に掲載されました。 

 

※本日のニコニコは 6,000円でした。ありがとうございました。

 


